



»»» Une invitation à la découverte que d'autres Echirollois ont accepté. Les élèves du lycée Thomas-Edison sont montés sur scène, à La Ponatière, pour présenter leur travail avec la compagnie AthénAthéâtre. Les enfants de primaire se sont retrouvés à la salle des fêtes pour partager autour de leurs créations dans le cadre de la journée de valorisation Mes livres, mes mots. Enfin, le musée Géo-Charles accueille l'œuvre participative de Yann Toma, *Dynamo Fukushima*, dans le cadre de l'exposition *Art et bicyclette*, jusqu'au 3 novembre.

TÉMOIN

Elsa Hamnane Metteuse en scène de la compagnie AthénAthéâtre

"L'aventure avec le lycée Thomas-Edison a débuté en 2010 avec Mathias Goddon, professeur de français, Thomas Villani, comédien d'AthénAthéâtre, et Dcap. Le but était que les élèves soient au cœur de l'activité d'une compagnie, de les sensibiliser aux textes littéraires par le jeu d'acteur, qu'ils soient créateurs d'un spectacle. Après une initiation au théâtre, nous avons travaillé sur le thème de la folie, objet de ma recherche. Les élèves ont accompagné toutes mes étapes de réflexion, de création. Ce n'était pas

seulement de la transmission, mais un échange plein de dynamisme, de réactivité, de pertinence. Mettre en scène cette classe fut un beau cadeau : au-delà de la complicité, de la relation de confiance, de loyauté et de respect, sont apparus des idées, des mises en œuvre, des désirs artistiques de qualité. Ce projet a trouvé son aboutissement lors d'Entrée libre. Un bel hommage pour les élèves."



TÉMOIN

Arnaud Chassel et Guillaume Novela Membres du groupe 4Subject

Ce groupe de musique, mélangeant rap, hip-hop, électro, metal, a exécuté une prestation d'une demi-heure aux Moulins de Villancourt lors de la Fête de la musique, en compagnie de quatre autres groupes issus de la scène musicale actuelle. Cet événement entre dans le cadre de la programmation d'Entrée libre ; les deux membres du groupe confient en n'avoir "jamais entendu parler", mais déclarent être "contents d'en découvrir l'existence car cela peut être intéressant pour de futurs projets". Ils ont fait partie de

la programmation de la Fête de la musique. Ils ont été "ravis de participer à cet événement pour finir cette dernière année avec Dcap", de la direction des affaires culturelles de la Ville, qui leur a proposé de venir jouer. Le groupe souhaite prochainement tourner un clip et réaliser un album.

